



東の丘に芳しく香れ 令和3年度

東芳っ子供り

令和3年7月14日
郡山市立東芳小学校
学校便り 第18号
文責:校長 新田直子

安全に気を付けて～校外子ども会・集団下校～

7月12日(月)、校外子ども会で登校班ごとに集団登校の反省や方部ごとの危険箇所について確認をしました。その後、班ごとに集団下校を行い、安全な下校について確認をしました。見守り隊の方や郡山警察署のスクールガードの方も一緒に歩いて、見守りを行っていただきました。

先日、連絡メールでもお知らせいたしましたが、学区内で不審者による声掛け事案が発生いたしました。幸い実害はありませんでしたが、これから夏休みを迎えるにあたって引き続き注意していく必要があります。子どもたちの下校時刻にあわせて、郡山警察署生活安全課やスクールガードの方がパトロールをしてくださっています。保護者の皆様におかれましても、なるべくお子さんが一人にならないようお話しただけると幸いです。子どもたちが事故なく安全に過ごせるよう、よろしくお願いいたします。



民間エキスパート活用授業

5、6年生が水泳の講師の先生をお招きして授業を行いました。市の「民間エキスパート指導者活用事業」を利用して、スイミングスクールより講師の先生をお招きして実施することができました。1回目は、クロールのバタ足や手のかき方等、泳ぎ方のポイントを分かりやすく教えていただくことができました。2回目の授業では背泳ぎを、3回目は平泳ぎの泳法を教えてくださいました。子どもたちは、いろいろな泳ぎ方に楽しくチャレンジすることができました。



阿久津曲がいねぎについて調べよう(3年)

7月13日(火)、3年生は保存会長の橋本さんから、阿久津曲がいねぎについてのお話をいただきました。雨が続いて畑での作業はできませんでしたが、橋本さんから資料や写真をもとに詳しくお話をいただきました。子どもたちは真剣にお話を聞いて、たくさん質問をしていました。2学期には「やとい」作業を体験させていただく予定です。これからの活動を、みんな楽しみにしています。

